

# けんせつ小町・チーム“愛” 「意見集」手交会及び意見交換会

- **けんせつ小町・チーム“愛”**は、令和元年度に「すべての人が長く働ける建設業を目指して」をテーマに、ハード面のほか、コミュニケーションや意識面での改善，超過勤務縮減，休暇取得，技術力向上等について意見交換会を行ってきました。
- 今回、**意見交換会の成果として「意見集」を作成し、中部地方整備局長に手交を行うとともに、意見交換会**を行いました。

## けんせつ小町・チーム“愛” 「意見集」手交会

- 日時 令和2年10月6日（火） 14：00～15：00
- 場所 名古屋合同庁舎第1合同庁舎
- 参加者【チーム愛】 8名  
【中部地方整備局】堀田局長  
濱田建設産業課長  
野口技術企画官  
内藤愛知国道事務所長
- 手交会 「意見集」をメンバー8名から局長に手交



メンバーから意見集の説明



意見集(表紙)



堀田局長に意見集の手交

## 意見交換会



- **新技術活用を進めて業務を効率化したい**
- **パワハラ・セクハラに対する意識が薄い**
- **女性特有の体調不良に正しい認識を**
- **女性に対する「特別視」と「配慮」は違う**
- **育児・介護など急な事態に対応できるシステムを**
- **災害対応時にサポートできる組織作りが必要**
- **受発注者ともに週休2日制の徹底を**

### 【堀田局長からの意見】

- 意見集作成に向けた情熱に感謝
- 男女等しく働ける環境は当たり前であり、国をあげて行うべき最重要事項
- Withコロナの現状を機会に働き方を変えて行こう
- この「意見集」をいかに活かしていくかが大事



「意見集」をもとに意見交換会

**『私がサポーター第1号になります！』**